

# Kleinkindergottesdienst am 02.12.2017 - Advent



Viele Kinder mit ihren Eltern und Großeltern fanden sich am 02.12.2017 im Pfarrheim ein. Mit dem Lied „Wir sagen euch an den lieben Advent..“ begann der Kleinkindergottesdienst. Gemeinsam wurden grüne Tannenzweige, als Zeichen der Hoffnung, vier rote Kerzen für jeden Adventssonntag eine, Äpfel und Mandarinen zu einem Adventskranz gelegt. Die erste Kerze wurde entzündet. Mit jeder Kerze wird es heller bis das Weihnachtslicht hell erleuchtet.

**Jesus sagt:**

**„Ich bin das Licht der Welt. Wer hinter mir her geht, wird das Licht des Lebens haben.“**

Dann stellten die Kinder, Sternchen-Lichter um den Adventskranz. Anschließend trugen drei Kinder die Fürbitten vor. Das Vater unser wurde gesungen und Pfarrer Johann Trescher segnete die Kinder. Mit dem Abschlusslied „Tragt in die Welt nun ein Licht“ endete der Kleinkindergottesdienst. Musikalisch wurde der Gottesdienst von Herrn Karl Schwarzer und Herrn Sepp Siedschlag umrahmt.

